



SCS（関中コミュニティスクール）のスローガン  
「しあわせ関中計画」

■ 7月7日に第2回CS会議が開催されました。

### 今回の協議事項

- ・4月～7月の生徒のようす
- ・職場体験学習について
- ・校則について
- ・教育懇談会講演会について
- ・文化祭等の行事について



会議のようす

### (1) 4月～7月の生徒のようす

校長先生から

- ・部活動は平常通りの活動を行うことができ、中体連の春季大会が開催され、今週末には夏の大会が始まります。
- ・家庭訪問・授業参観も行うことができました。
- ・修学旅行については、沖縄に行くことが難しく四国・中国・関西方面になりましたが、3年生全員が参加することができました。
- ・クリーン大作戦が6月・7月の2回行われ、50名余りの生徒が参加して清掃活動を行いました。
- ・ネット・ゲーム等のアンケートでは、まだスマホ等の使用時間が長い傾向がみられ、改善できていません。
- ・体育祭では、平日の午前中ではありましたが、早朝より100名余りの保護者の方々の参観、応援を頂きありがとうございました。

地域の方より

- ・関小集団下校時、会下方面の中学生が最後の一人になった小学生を自分が付き添いますと言って、送り届けてくれるという事がありました。



修学旅行（姫路城にて）



修学旅行（讃岐うどんづくり）



中体連春季大会



体育祭のようす

## (2) 2年生職場体験学習について

- ・今年度は3年ぶりに職場体験学習が9月14日～16日に行われる予定です。  
また、本来ならば亀山市内の3中合同で行われるのですが、受け入れ先が少ないため関中だけの開催となります。この夏から来年度受け入れ事業所確保のため、お願いに回る予定ですのでご協力をお願いします。

## (3) 校則について

- ・4月から新制服に変わり校則も見直され、地域の方からは「中学生らしい服装・髪型を生徒が自分たちで考える事ができるのは非常にうらやましいことです。」という意見がありました。学校からも、生徒会での話し合いや生徒自身からの意見を聴くなどの取り組みをしていきたいという事でした。

## (4) 教育懇談会講演会について

- ・今年度はペップトークの実践校という事で、田上のりこさんによるペップトークの講演が以下のように予定されています。  
教職員向け 8月4日(木) 9時～  
生徒向け 9月7日(水) 学年単位で2限目～  
保護者、地域の方向け 10月5日(水) 授業参観後 14時30分～  
・また、9月16日には1年生を対象に認知症サポーターの体験学習が予定されています。  
来年度以降も継続していきたいので、保護者の皆様にも案内させていただきたいと思います。

## (5)文化祭等の行事について

- ・文化祭は10月29日(土) AM 今年は土曜日の開催となります。

## その他

- ・マスクをはずすことについて

中学校では、熱中症対策として体育や部活動中はマスクをはずしています。登下校をはじめ外でははずして良いと呼びかけておりますが、はずすのが難しいところがあります。

また、小学校では外遊びの時はマスクをはずし帽子を被る、それができない子は外に出ない決まりになっているそうです。



## 今後の会議の予定

11月10日(木) 第3回会議、役員会  
2023年2月 第4回会議、役員会

関中ホームページにて

普段の関中学校の様子がご覧いただけます

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/sekichu/>



関中学校ホームページ